



Memorias de un revolucionario /

Víctor-Serge

Veintisiete letras,
2011.

Monografía

Hijo de exiliados rusos huidos de la tiranía zarista, pronto su espíritu crítico lo llevará a la militancia, primero en el movimiento obrero belga, luego en el anarquismo francés, por lo que sufre persecución y cárcel. De la Barcelona insurrecta de 1917 se traslada a la Rusia revolucionaria, lo que hace que nos legue incomparables retratos de personajes únicos en la vorágine de la historia. También son extraordinarias sus estampas de la España revolucionaria, de Viena y de Berlín en ebullición, de las inciertas noches de Moscú y Petrogrado. Perseguido por sus ácidas críticas al bolchevismo Víctor Serge jamás claudicó, pues su proclama era que el hombre es responsable de sí mismo y del prójimo.

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhemF0ei5yZW4vMTY5NzY0MzY>

Título: Memorias de un revolucionario Víctor Serge; edición y prólogo de Jean Rière; traducción de Tomás Segovia.

Editorial: Madrid Veintisiete letras 2011.

Descripción física: 603 p il. bl. y n 23 cm

Mención de serie: in/mediaciones

Copyright/Depósito Legal: M 12184-2011

ISBN: 978-84-92720-15-6

Materia Nombre: Víctor-Serge

Materia: Literatura belga- Autobiografías y memorias- 1917/53. Anarquismo

Materia Geográfica: URSS- Historia- S.XX

Autores: Segovia, Tomás (1927-2011) Rière, Jean

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es

